



Antwort zur Anfrage Nr. 0168/2021 der SPD im Ortsbeirat Mainz-Neustadt betreffend
Bewohnerparken in der nördlichen Neustadt (SPD)

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Zu

1. Wurde die eigentliche Untersuchung durch das beauftragte Büro im vergangenen Jahr durchgeführt?
2. Wenn nein: Soll damit gewartet werden, bis die Pandemie für beendet erklärt wird?
3. Wenn ja: Was waren die Ergebnisse?

Die Feldarbeiten für die potentiellen Erweiterungsgebiete N5 und N6 wurden durch das beauftragte Ingenieurbüro noch im vergangenen Jahr abgeschlossen. Derzeit befindet sich das Büro bei der Auswertung der erhobenen Daten. Wir rechnen im Laufe des ersten Quartals 2021 mit ersten Ergebnissen. Die Pandemie hat nach den Erkenntnissen der Voruntersuchung und der darauffolgenden Feldarbeiten durch das Büro keinen Effekt auf die Ergebnisse, welcher die grundsätzlichen Erwägungen für oder wider ein Bewohnerparken beeinflusst. Die zuständigen politischen Gremien werden zu gegebenem Zeitpunkt umfassend über das Vorliegen der Voraussetzungen für ein Bewohnerparken und die ggf. darauf aufbauenden konzeptionellen Überlegungen zu den beabsichtigten Regelungen im ruhenden Verkehr informiert werden.

Mainz, 28.01.2021

gez. Eder

Katrin Eder
Beigeordnete